



Die Pokalgewinner beim 23. Rundenwettkampf der Auflageschützen.

## **Obersdorfer Auflageschützen gewinnen gauübergreifenden Rundenwettkampf**

Zum 23. Mal fand der gauübergreifende Rundenwettkampf der Auflageschützen mit 143 Schützen in 31 Mannschaften aus den Schützengauen Sulzbach und Amberg statt. Initiator Waldemar Pirner ehrte in Neumühle die Sieger. Die Rote Laterne ging heuer an Eichenlaub Sorghof. Erstmals gewann das Team von Edelweiß Obersdorf 1 (5644,3 Ringe) vor Vorjahressieger SG Neumühle 1 (5636,9) und Neumühle 2 (5633,8).

Erster bei den Senioren I wurde wie im Vorjahr der Neumühler Joachim Schneider (1883,4) vor der Obersdorferin Anita Himmelhuber (1880,8), die sich im letzten Durchgang noch knapp vor den Oberleinsiedler Harald Merl (1879,6) schob.

Bei den Senioren II landeten drei Neumühler an der Spitze: Johann Götz siegte mit 1880,7 Ringen vor Josef Lotter (1875,5) und Wolfgang Auerbacher (1870,4).

Bei den Senioren III siegte Käthe Peteratzinger (Diana Hirschau, 1867) vor ihrem Ehemann Herbert (1860,4) und dem Betzenberger Ernst Danhauser (1858,8).

In der Seniorenklasse IV gewann Albert Liedel aus Karmensölden mit 1879 Ringen, gefolgt von den Obersdorfern Josef Kerscher (1875,5) und Xaver Wolfsteiner (1874,3).

Der Sulzbacher Theo Heinz (1870,8) entschied die Klasse V vor Waldemar Pirner (Neumühle, 1873,8) für sich. Der Sulzbacher Herbert Bauer kam mit 1856,1 Ringen auf den dritten Platz.

In der Damenwertung ohne Alterseinteilung siegte Anita Himmelhuber vor den Neumühlerinnen Claudia Schneider (1872,3) und Andrea Schröther (1869,1).

Die Blattwertung sah bei den Senioren I an der Spitze Norbert Simon (57,4 Gesamtteiler) vor Claudia Schneider (68,7) und Harald Merl (74,8).

Bei den Senioren II siegte Rita Kirschner mit 79,8 Teilern vor Johann Götz (97,3) und Josef Lotter (109,4).

Bei den Senioren III landete Manfred Lehner mit 61,5 Teilern an der Spitze, gefolgt von Käthe Peteratzinger (94,2) und dem Neumühler Peter Domanits (109,1).

Wie im Vorjahr entschied Rudi Neumann die Blattwertung bei den Senioren IV mit 70,6 Teilern für sich, gefolgt von Josef Kerscher (89,1). Dritter wurde hier Franz Freitag aus Süß (97,5).

Bei den Senioren V setzte sich der Karmensöldener Andreas Pickel mit 80,2 Gesamtteilern durch, gefolgt von Gisela Heinz aus Sulzbach (81,6) und dem Neumühler Xaver Auerbacher (97).